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Intervención del diputado Alfredo Sánchez Esquivel, para razonar su voto a 

favor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Adelante diputado. 

 

El diputado Alfredo Sánchez 

Esquivel: 

 

Con su permiso, presidente. 

 

Con el permiso de los presentes. 

 

Qué bueno es que se tengan las 

consideraciones para que una 

persona que se necesita dar esas 

consideraciones. 

 

Con mucha responsabilidad vengo a 

este Pleno para decirles que 

asumimos ese llamado como lo 

hicimos en su momento cuando lo 

hizo la diputada, es menester 

señalarle a esta Soberanía que 

estamos atendiendo sus peticiones, 

la petición última en comento que 

hizo la diputada Gabriela Bernal, en 

relación a dar todas las facilidades 

para que la diputada pueda hacer uso 

de esta Tribuna, del Pleno lo estamos 

haciendo. 

 

Tan es así, que el día 12 de mayo del 

presente, fue aprobado por el Comité 

de Adquisiciones iniciar el proceso de 

licitación para que se hagan las 

compras que la propia diputada ha 

sido ella la garante que ha revisado 

que sean los equipos necesarios y 
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adecuados para que sean usados en 

este Recinto legislativo. 

 

Por otro lado, quiero informarles 

también, que mi voto es a favor, 

porque hay que asumir con 

responsabilidad, si no hemos 

atendido algo que es importante, la 

inclusión es importante, en este 

Poder legislativo nunca nos 

ocultaremos en una votación, nunca 

nos ocultaremos en la multitud, lo que 

es responsabilidad del presidente de 

la Junta de Coordinación Política lo 

hace y lo hace de frente. 

 

Le informo también que el día de ayer 

lunes 16 de mayo, se dio inicio a este 

proceso de licitación para que estén 

las condiciones adecuadas en este 

Recinto será el tiempo que 

únicamente dure ese proceso y 

cuando sea la instalación de los 

equipos para que así como la 

diputada o cualquier otro diputado 

que yo no he estado mucho tiempo 

más que una Legislatura  anterior, 

supe que hubo otros diputados que 

necesitaban de las condiciones 

también y había otros coordinadores 

al frente de la Junta no fueron 

sensibles. 

 

Hoy lo somos y lo hacemos diputada 

por usted y por otros diputados que 

en el futuro necesiten de las 

condiciones para poder hacer uso de 

esta Tribuna. 

 

Muchísimas gracias. 

 

 


